



Chers parents,

À la suite de l'annonce du ministre de l'éducation M. François Roberge concernant certaines modifications au régime pédagogique, les dates pour la première communication et les remises des bulletins ont été modifiées.

Le report des dates seront des opportunités à saisir afin de remettre en avant-plan la fonction d'aide à l'apprentissage de l'évaluation, de favoriser une évaluation davantage qualitative basée entre autres sur la régulation, la rétroaction et de diversifier le type de traces d'apprentissages.

Conformément à l'annonce du ministre, la prochaine communication écrite officielle aura lieu en janvier 2021.

Modifications au régime pédagogique

La première communication du 16 octobre est reportée au 18 novembre 2020.

Les rencontres de parents auront lieu du 16 au 19 novembre 2020. Le titulaire de votre enfant vous informera des modalités de rencontres.

Le bulletin du 18 novembre est reporté au 20 janvier 2021.

Les rencontres de parents auront lieu du 22 au 26 février 2020. Le titulaire de votre enfant vous informera des modalités de rencontres.

Le bulletin du 28 juin est reporté au 30 juin 2021.

Le coquelicot est à l'honneur pour les bons coups du mois de novembre !

Retards à l'école

Un élément qui favorise la réussite éducative de votre enfant est la ponctualité. Il est donc important que votre enfant arrive à l'école avant la cloche !

GEC : préscolaire 8 h 10, primaire : 8 h 15
Riviera : 8 h 10

Merci beaucoup de votre collaboration

Port du masque

Dans le contexte actuel de la **zone rouge**, par souci de la santé de nos élèves ainsi que de notre personnel, nous sollicitons votre collaboration. Dans la mesure du possible, nous vous demandons de porter le masque ou le couvre-visage lorsque vous êtes sur le terrain de l'école en plus de respecter la distanciation de 2 mètres en tout temps.

Depuis le 15 octobre, toutes les mesures de la **zone rouge** sont appliquées sur le terrain. Ainsi, tout le personnel a l'obligation de porter le masque de protection dans toutes les aires communes ainsi que sur la cour d'école. De plus, toutes les bulles-classes doivent respecter les deux mètres.

La journée nationale de l'enfant

Le 20 novembre est la journée nationale de l'enfant. Nous, qui œuvrons chaque jour auprès des enfants et contribuons à leur bien-être, profiterons de cette belle occasion pour leur rendre hommage.

Cette journée est l'occasion idéale pour démontrer que chaque enfant est unique et a besoin de respect, d'attention, d'amour et surtout d'être écouté. Cela nous permet aussi de réfléchir au rôle des adultes dans la vie de l'enfant et à l'impact qu'ils ont sur leur développement.

Nous vous invitons donc aussi à souligner cette journée avec vos enfants de façon spéciale et toute simple, ne serait-ce qu'en leur disant combien vous les aimez.

Mesures de sécurité

Afin d'assurer la sécurité des élèves, nous vous demandons, dès votre arrivée à l'école, de vous identifier au secrétariat. Nous demandons aux parents de ne pas se rendre dans la cour d'école et de ne pas circuler dans l'école sans autorisation. Ceci facilite la surveillance des élèves en plus de rendre plus facile le repérage des étrangers.

Tenue vestimentaire et objets perdus



Le temps froid s'en vient ! Il est essentiel que votre enfant soit habillé assez chaudement pour les récréations et l'heure du dîner puisqu'il doit sortir à l'extérieur durant ces périodes.

Il est important d'identifier les vêtements et les objets personnels de votre enfant afin de nous aider à retrouver rapidement tout ce qui pourrait être perdu. Sachez que vous pouvez récupérer des objets perdus dans les boîtes qui sont prévues à cet effet dans chaque édifice. Venez y jeter un coup d'œil, des petits trésors s'y trouvent ! Tous les objets non réclamés seront envoyés à un organisme de charité à la fin du mois de novembre.

Changement d'adresse

En cas de changement d'adresse, de numéro de téléphone ou de courriel, il est important d'aviser la secrétaire de l'école afin qu'elle puisse faire les changements nécessaires dans la base de données.

Site web de l'école

De belles photos seront ajoutées prochainement en lien avec la fête de l'Halloween !

CAMPAGNE DE FINANCEMENT

Leucan

Notre école participe aux Tirelires d'Halloween de Leucan!

Cette année, la fête de l'Halloween est incertaine, mais la solidarité de nos élèves ne l'est pas.

Aidez nos élèves à gagner des prix et offrez un soutien indispensable aux enfants atteints de cancer et leur famille en faisant un don à notre tirelire virtuelle :

<https://secure.webleucan.com/registrant/TeamFundraisingPage.aspx?TeamID=929417> .

Partagez cette publication pour donner un coup de pouce supplémentaire à nos petits monstres !



Message du service de garde

Aux parents en garde-partagée (calendrier)

Aux parents qui ont inscrit leur enfant au service de garde et qui n'ont toujours pas signé leur calendrier de garde-partagée, nous vous demandons de vous présenter au service de garde pour le signer.

Relevé 24 (Numéro d'assurance sociale manquant)

Aux parents qui n'ont pas donné leur NAS, nous demandons de passer au service de garde pour le donner, car nous en avons besoin pour produire votre relevé 24.

Un petit rappel (Journées pédagogiques)

Il y a deux journées pédagogiques dans le mois de novembre. Le 9 novembre et le 20 novembre.

Vous allez recevoir le sondage pour les vacances de Noël dans la semaine du 9 novembre 2020. Vous aurez jusqu'au 20 novembre 2020 pour y répondre.

Nathalie Lanthier
Technicienne en service de garde



Novembre 2020

Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
2 (2)	3 (3)	4 (4)	5 (5)	6 (1)
9 Journée pédagogique	10 (2)	11 (3)	12 (4)	13 (5)
16 (1)	17 (2)	18 (3)	19 (4)	20 Journée pédagogique la journée nationale de l'enfant
23 (5)	24 (1)	25 (2)	26 (3)	27 (4)
30 (5)				